

# man spricht von.. *Anton Kaiser*

Eine charmante Stewardess überreicht Anton Kaiser den 1. Preis im Int. Leica-Farbdiaiwettbewerb, einen Lufthansagutschein über 3000 km. In Bildmitte Günther Leitz, Gesellschafter und kaufmännischer Geschäftsführer der Firma Ernst Leitz.



Mit fast 20000 Farbdiaapositiven beteiligten sich 4343 Amateur- und Berufsfotografen aus aller Welt im Vorjahr am Internationalen Farbdiaiwettbewerb der Zeitschrift „Leica-Fotografie“. Der erste Preis, eine Lufthansareise, fiel an Anton Kaiser aus Oberwildflecken in der Rhön.

Der glückliche Sieger gehört dem Lehrberuf an und widmet einen großen Teil seiner Freizeit der Fotografie. Er ist sehr naturverbunden. Mit langer Brennweite und großer Geduld geht er auf Fotopirsch. Das Wild und die Vogelwelt sind seine bevorzugten Motive. Sicher gelingen ihm noch viele Blattschüsse.

Farbfoto: Anton Kaiser (Leica mit Visoflex und Balgengerät; Elmar 4/135; Agfacolor CT 18; Bl. 4; 1/125 s). Aus diesem Farbfoto spricht moderne Bildauffassung und gute Beobachtungsgabe. Ausdauer, schnelle Reaktion und etwas Glück verhalfen Anton Kaiser auch zu dem ganz ähnlichen, preisgekrönten Bild, das wir hier im Schwarzweißdruck zeigen.

